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ア
ン
テ
ナ 

子
育
て
応
援
を 

 

舞
鶴
に
住
む
娘
が
、
里
帰
り
分
娩
で
、
我
が
家

に
近
い
産
婦
人
科
の
病
院
で
出
産
し
ま
し
た
。
こ

の
時
期
、
来
年
度
の
予
算
を
審
議
す
る
時
期
で
、

１
年
の
う
ち
で
最
も
忙
し
い
時
期
で
す
。
さ
ら

に
、
知
事
選
挙
や
北
区
は
京
都
府
会
議
員
補
欠
選

挙
が
あ
り
、
さ
ら
に
忙
し
く
な
っ
て
い
ま
す
。
食

事
も
栄
養
の
あ
る
も
の
を
作
っ
て
や
り
た
い
と

か
、
沐
浴
も
昼
間
に
入
れ
て
や
り
た
い
け
ど
、
夜

遅
め
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

救
い
は
、
娘
は
保
健
師
で
、
普
段
よ
り
母
子
保

健
指
導
を
し
て
い
て
、
知
識
は
あ
る
の
で
、
落
ち

着
い
て
育
児
を
し
て
お
り
、
安
心
な
と
こ
ろ
で

す
。
そ
れ
で
も
、
３
時
間
お
き
の
授
乳
な
ど
で
寝

不
足
に
な
り
、
大
変
で
す
。 

 

子
育
て
世
代
を
身
近
に
み
て
い
る
と
、
応
援
し

て
や
り
た
い
し
、
社
会
自
体
が
、
も
っ
と
子
育
て

に
優
し
い
施
策
を
作
り
、
応
援
し
な
い
と
、
安
心

し
て
子
育
て
で
き
な
い
と
思
い
ま
す
。
京
都
市
以

外
の
京
都
府
内
の
自
治
体
は
、
子
ど
も
の
医
療
費

助
成
は
ほ
と
ん
ど
が
中
学
校
ま
で
月
２
０
０
円
に

な
っ
て
い
ま
す
。
京
都
市
は
京
都
府
と
強
調
し
て

拡
充
す
る
と
し
て
い
ま
す
が
、
な
か
な
か
拡
充
さ

れ
ま
せ
ん
。
す
べ
て
の
子
ど
も
の
命
を
守
る
た
め

に
、
頑
張
ら
な
く
て
は
！ 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：NO WAR! 「戦争はダメ！」と叫ばずにはおら
れない。ロシアによるウクライナの侵略に心痛めている方が
多いと思います。ウクライナの国旗の⾊（ブルーと⻩⾊の２
⾊）に「NO WAR!」と書いて、アピールしています。 

植物園の環境と景観を守る北区の会の集会 

船岡山公園の野外ステージで開催され、参加しました。なんと

ステージの壁が撤去されていてびっく

り。バックの景色がよく見えました。植

物を大好きな方はたくさんおられ、植物

園の良さをなくし、イベント会場にして

はならないと、活気ある集会でした。1

万人アリーナも絶対にいりません。 

北陸新幹線延伸問題を考えるシンポジウム 
 知れば知るほど、とんでもない計画だと思います。京都駅

を作るために、京都市内の地下40メートルにトンネルを作り

走る計画は2兆1千億円に上る巨額の費用と環境破壊が起こす

のは目に見えています。先日北陸新幹線延伸問題を考える北

区の会の主催で開催されたシンポジウムでは、リニア新幹線

建設が進む長野県の「飯田

リニアを考える会」の方に

残土処理の問題でネット

（zoom）参加でお話いただ

きました。また、鉄道運輸

機構による「環境影響調

査」の説明会開催のアプ

ローチがあり、「わが町の

地下に通ってもらっては困

る」と取り組んでおられる美山田歌区の方や京北の方のお話

がとてもリアルに進められようとしていることがわかりまし

た。もっともっと知らせなくてはなりません。 

 

「北陸新幹線延伸問題」につ

いて、知らせ、考える紙芝居

ができています。新婦人の班

会に参加し、市政報告と紙芝

居を読むのをAさん役をお手

伝いしました。 

久々に沐浴しました。とにかく小

さくて、可愛いです！ 

飯
田
リ
ニ
ア
を
考
え
る
会

の
方 

「民間保育園の大幅削減に、泣いています！」 
       ・・・・・・・・・・保育関係者 
 京都市は、4月からの保育運営に大きく関係する⺠間保育 
園の補助金を3月に入ってから、大幅な補助金カットを各保 
育園に通知しました。その額は園ごとで違いますが、補助削
減額は数百万円から4千万円にも上ります。額面もさること 
ながら、「今まで取り組んできたことを否定するのか」と怒
りの声が上がっています。市⺠の代表である全市会議員にも
要請⾏動もされています。この声に市⻑や議員がいかに応え
るかです。 

 
毎日、京都市役所前に保育関係者の皆さんが、京都市に「このまま

では京都の保育が守れません」と切実に訴えておられます。 

５
人
の
方
に
同
じ
プ
ラ
カ
ー
ド

を
持

っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。
目

立
ち
ま
す
よ
ね
！ 


